laTrompette



La présidente de la Commission européenne appelle à nouveau à renforcer les liens avec la Chine

- Peter van Halteren
- 06/02/2025

La présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen, a déclaré mercredi que le continent devait approfondir ses liens commerciaux et « trouver des accords » avec la Chine à une « époque de géopolitique très compétitive et transactionnelle ».

C'est la deuxième fois en deux semaines qu'elle appelle à un rapprochement avec la Chine.

Je pense que nous pouvons trouver des accords qui pourraient même élargir nos liens commerciaux et d'investissement. Cela peut nous mener à une relation plus juste et plus équilibrée avec l'un des géants économiques mondiaux. Et cela peut avoir du sens pour l'Europe.

—Ursula von der Leyen

Face aux défis mondiaux : Le même jour, le ministère chinois des Affaires étrangères a déclaré qu'il était disposé à travailler avec l'Union européenne pour répondre aux « défis mondiaux ».

Le monde est confronté au risque de division, de fragmentation et de désordre. Les relations sino-européennes ont d'autant plus d'importance stratégique et d'influence mondiale. [...] Nous espérons que l'UE pourra devenir un partenaire de coopération en lequel la Chine pourra avoir confiance.

—Lin Jian, porte-parole du ministère des Affaires étrangères

Tarifs douaniers: Au cours des derniers mois, les tensions commerciales entre les deux se sont intensifiées lorsque l'UE a imposé des droits de douane à deux chiffres sur les importations chinoises de véhicules électriques. Mais aujourd'hui, alors que la Chine et l'UE sont confrontées à des menaces tarifaires de la part des États-Unis, les deux puissances montrent des signes de volonté de repenser leurs relations.

Marché des nations : Attendez-vous à ce que l'Europe et la Chine surmontent leurs différences et s'allient économiquement. La prophétie biblique montre que ces deux pays s'associeront dans le cadre d'un « marché des nations » et excluront les États-Unis du commerce mondial.